

UDS

NOMBRE DEL ALUMNO: JOSE LOPEZ RUIZ

LIC: CIENCIA DE LA EDUCACION

NOMBRE DE LA MATERIA: MODELO EDUCATIVO

NOMBRE DEL TRABAJO: ENSALLO SOBRE LA FILOSOFIA DE LA EDUCACION

NOMBRE DE MAESTRO: JUAN CARLOR DAMIAN PEREZ

FECHA DE ENTREGA 4/07/2020

Explicar cuáles de los modelos filosóficos de la educación que se han estudiado se aplican en la educación virtual (tomando como base que está destinada a alumnos que trabajan), detallando la forma en que lo hacen y brindando un ejemplo.

Martín de Jesús Páez torres Hilda Solís Martínez docente asignatura filosofía y sociología de la educación universidad tac campus calco México santa marta Colombia diciembre 12/2014 introducción en este trabajo se analizaran

. Introducción en este reporte se hablara del porfiriano, al cual se le conoce como la etapa de la historia de México comprendida entre 1876-1911, el cual comenzó después de la muerte del presidente Benito Juárez, en 1872, cuando el poder político se cetro en los tres personajes más importantes en ese momento:

Sebastián lerdo de tejada, José maría iglesias y Porfirio Díaz. se describirían los aspectos históricos, educativos y filosóficos, con la finalidad de que se conozca la estructura de la sociedad.

los principios filosóficos de la educación en México quiero iniciar hablando sobre la educación, la cual la entiendo como un proceso permanente o continuo y cambiante en el que se orienta a un ser humano para desarrollar sus habilidades, aptitudes y destrezas y así poder aplicarlas en la vida diaria, teniendo con ello todo lo necesario para poder desenvolverse de la mejor manera dentro de la sociedad. no obstante viven personas que carecen de la posibilidad de ser educados, ya sea por la falta de...

.Luis mora nació en 1794, en chama cuero, hoy Comonfort, estado de Guanajuato, hombre de pensamiento ilustrado, periodista, político y estudioso de la realidad nacional. a lo largo de su vida buscó los conocimientos renovadores que permitieran mejorar las condiciones generales del país.

la riqueza de sus aportaciones tiene registro en terrenos muy diversos. baste mencionar: la teología, el derecho, la educación, la administración de los asuntos públicos, el periodismo, la fundación de instituciones....